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“乘车难” 何时才能缓
解？房价调控效果如何？于3

月 27日举行的南京市十三
届人大常委会第二十八次会
议，将听取和审议市政府关
于重点污染企业搬迁、加强
房地产市场调控和城市公共
交通工作情况的三个专项工
作报告，以及审议《南京市养

犬管理条例（草案）》。
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“公交优先”是破解“乘

车难”问题的良方。据了解，
市政府近期对南京城市公共
交通行业进行了深入调研，
拟订了实施 “公交优先”战
略三年计划，即将出台落实
“公交优先”的政策意见。在

本次常委会议上，市政府将
对实施公交优先战略的有关

情况作详细汇报，接受常委
会议的审议。

从 2005年开始，南京市
启动新一轮污染企业搬迁。
按照计划，10家污染企业应
在今年完成搬迁。本次常委
会议将听取和审议市政府关

于重点污染企业搬迁工作情
况的汇报。
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“狗患” 一直是南京市

民的“心病”。据统计，全市
目前犬只总量大约为 9.3万
余条，因“狗咬人”引发的官
司也越来越多。“本次常委会
议将对该《南京市养犬管理

条例（草案）》进行审议。”
市人大内务司法委主任委员

达式平说。据介绍，2001年
市政府颁布实施、2004年
修订的《南京市犬类管理办
法》（市政府第 202号令）
的很多条款，已远远不能适
应当前养犬实际。今年 3月
5日，市长蒋宏坤向市人大

常委会提出了市政府关于
提请审议《南京市养犬管理
条例（草案）》的议案。草
案将发挥居委会、业主委员
会等基层组织的作用，有条
件的小区可以划定遛狗的区
域和时间。
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“这是监督法实施以来，

市人大常委会首次按照监督
法的流程和要求开展监督工
作。”据介绍，在举行常委会

会议的 7日前，常委会组成
人员就拿到市政府的专项工
作报告。“而以前，大多是开
会当天才能看到”。
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'植
树节过去了，不过南京市民的

植树热情依然不减。记者昨日
从南京市绿都义务植树中心
了解到，从 2000年首届“植
树赏绿” 活动开始截至上周
日，8年时间里由市民自己报
名参与的植树活动共达近 5
万人次，共植下义务树苗

72421棵。
绿都义务植树中心主任

秦小斌介绍，南京举行植树节

活动的历史相当悠久，不过，真
正意义上的全民义务植树开展

却是近年来的事情。以前都是
以单位组织的植树活动为主，
市民个人植树很少。但自2000
年面向市民自愿报名参加的
“踏青健身、植树赏绿”义务植
树活动开始后，主动参与的市
民越来越多。而同时，也出现了

“地荒”，目前市区已经基本无
地可用，郊区还有大量的土地
可以安排义务植树。
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'明
天是“世界水日”，记者从南

京市供节水管理处获悉，今年
南京市提出的目标是 2007
年创建成为省级节水型城市。

据介绍，南京虽毗邻长江，
却是一个典型的水质型缺水城
市。为了完成创建节水型城市
的目标，南京市近期做了以下

工作：一是完善节水法规，制定
了 《南京市供水节水管理条
例》（初稿），已列入2007年
立法计划；二是编制了《南京

市城市节水中长期规划》
（2010－2020年），已通过省
建设厅组织的专家评审；三是
坚持开展创建节水型企业（单
位）活动，创建节水型企业（单
位）54家；四是结合江苏省节
水型小区创建活动，加大居民
用水器具改造力度，全市已有
28个小区通过首批市级验收，

已报省建设厅审批；五是大力
推广使用节水型器具，对器具
销售点和重点单位进行集中专
项检查，限期整改等等。
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'“监
督检查人员不能坐办公室，要

去街道去社区。”昨天，南京
市政府召开基层公共卫生工
作现场会，今年南京将全面推
广雨花台区社区公共卫生网
络的工作模式，卫生监督人员
要到各个社区去。
“铁心桥分中心吗？”

“我这里是指挥中心。”随着
屏幕的不断切换，专家和第一
线的卫生人员进行着视频讨
论。在雨花台区公共卫生应急
指挥中心内，记者看到，1000
平方米的中心设备配置先进，
移动视频的监控，不仅可以让

指挥人员随时与下属的社区
卫生站联系，也可以向上一级

主管部门汇报。据其介绍，有
了这套设备后，雨花区的任何
一个地方发生疫情，专家都可
以在最短时间内做出应急措
施，消灭疫情。这个中心的人
员组成也是让人眼睛一亮，不
仅有疾病预防控制的专家，还

有卫生监督方面的专家。这就
是大名鼎鼎的雨花模式，让监
督人员下基层，到第一线的卫
生工作中去。南京市卫生局负
责人告诉记者，今年年底，全
市各区县都要组建这样的公
共卫生分中心。

南京警方昨天发布了
本月上半月的治安播报：

各类刑事案件发案同比下
降 3.3%，“两抢” 案件得
到有效控制。但随着天气
转暖，各类刑事案件将有
可能回升，警方提醒市民积
极防范。
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警方说，3月上半月，全

市住宅被盗案同期上升了
6.5%。警方总结，城区仍为
主要发案区域，鼓楼区、玄
武区、白下区、秦淮区发案
占总数的 48.3%。江宁、六
合占总数的18.1%。超过四
成的不法人员选择夜 10点

至凌晨 2点作案，上午 7时
至 10时也相对多发，接近
两成。无物管、易于攀爬的
居民小区是案件的多发处
所。翻窗、攀爬阳台是不法
人员的主要手段，占总数的
39.4%。

值得注意的是，以“钓
鱼”（即用竹竿挑）为手段

的入室盗窃案件又有发生。
3月 5日 1时至 4时 30分
左右，不法人员以“钓鱼”
方式，盗走姜家园一住宅楼
二楼住户室内的一只皮包，
案值1800余元。

近期不少市民习惯开窗

透气、休息，给不法人员以
“钓鱼”方式实施盗窃提供
了可乘之机。随着天气渐
暖，此类案件近期仍可能多
发。警方建议，市民须及时
检查防盗门窗、门锁的安
全。外出或休息时要关好窗

户，且不要将衣物及重要物
品靠窗放置。
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3月上半月，盗窃汽车

内财物案件发案比前半
月有所上升。3月6日2时
许，潘某将车停在水西门
大街某段路边，并将车门

锁好。3月8日7时，他发现
汽车前门车锁被撬，后备

箱内的笔记本电脑被盗。
警方提醒广大市民，不

管离开车辆多长时间，都要
养成锁车门，并随身携带贵
重物品的习惯，防止被人乘
隙盗窃车内财物。行车时要
锁好车窗车门，遇有陌生

人，特别是骑摩托车的陌生
人拍打车窗时，要加强防
范，防止被盗。

同时，市民要将车停在
有人看护的停车场所，不要
随意将车停放在路边、小区
楼下，以防被盗。

上半月，南京警方还侦
破了一批案件。“春雷行
动”中，警方先后侦破各类
案件 280余起，其中侦破
“两抢一盗”等案件 120余
起，抓获各类刑事作案成员
160余人。
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'昨
天，让众人牵挂多时的地产

世界名车———“名爵”终于
走上前台，南汽集团副总、
南京名爵汽车公司总经理
张欣向媒体公布了“名爵”
轿车的价格区间：26万至
36万元人民币。

与国内其他汽车生产项

目不同，南京产的“名爵”，
在花大价钱购买了国际著

名品牌英国罗孚公司的完
全知识产权的基础上，把原

属英国的顶尖汽车技术和
具有国际水准的管理经验
予以消化吸收。首批推出的
车型有三大系列，在设计、
造型等方面保持了浓郁的
英国车贵族风格，同时，又
在技术含量上与全球保持

同步。
实际上，南汽名爵的生

产已经在正常进行中，目前
已生产出相当数量的车辆

作测试和路演用。张欣证
实：从南汽位于江北高新区
的名爵生产线上，已经造出
大量名爵配件出口欧洲，南
京实际上已经成为全球现
有的 400多万辆名爵汽车
的零配件主要供应者。

张欣说，3月27日，南汽
将在宁举办整车下线仪式。
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'南
京殡仪馆改名叫安德园，引起

住在安德里一带居民的不满，
殡仪馆如此改名，妥吗？昨天，
不少读者通过生活南京网站
（www.lifenanjing.com.cn）
发表了自己的意见。记者统计
了一下，同意殡仪馆如此改
名，认为没有必要大惊小怪

的，占了 85.7％；认为不妥
的，占了14.2％。

网名 julia7086的读者
说，殡仪馆改名是好事，没什么
大不了的。“uuuu”也认为，
就像八宝山一样，安德园就是
一个地名而已。“gigi836”则

认为这个名字改得不好，她全
面地分析了一番道理：“一提
到新街口，人们就会联想到金
鹰、中央商场，可南京人听到
‘石子岗’会联想到什么？全国
人民听到‘八宝山’三个字，又
会联想到什么？地名有暗寓的

作用，有时比广告还灵。殡仪行
业的特殊性带来的特定地名效
应，以及特殊地名给人们带来

的特殊心理效应，谁也否认不
了……殡仪馆改名，本来不是

什么值得争论的事，只要名字
寓意好，既有暗示行业本质的
作用，又有文化内涵，当然没
啥不妥。可正是由于这个行业
的特殊性，以及由此派生的人
们对其地理名字的特殊敏感
性，安德园、安德里、安德公寓

一系列相类似的命名的确容
易引起人们往一起联想，甚至
产生误解。民俗就是民情，既
然民情认为这个名字惹犯了
居民的利益，殡仪馆就不应该
改这个名字。”

对此，南京市殡葬管理处

书记汪建华表示，南京殡仪馆
这个称呼用了近30年，由于
殡葬行业的特殊性，不少市民
对这个名字很忌讳。考虑到这
个原因才想给殡仪馆更名，至
于为啥要起“安德园”，是因
为这正好位于安德门大街 10

号。他还举例说，广州市早在
几年前就将市区唯一的广州
殡仪馆更名为广州银河园，贵
阳市也将贵阳殡仪馆更名为
贵阳景明园。

<:r&

!" +,

'随
着经济发展，江苏企业越来

越迫切地需要走出去，与此
同时，也有越来越多的国家
和地区把目光转移到了江
苏。昨天，英国威尔士政府
官员来到南京，带来了帮助
江苏中小企业跨入国际市
场的“大礼包”。

记者了解到，为了帮助
江苏中小企业成功开拓国际
市场，到威尔士设立商业机
构的江苏企业，可以享受最
高 35%的资金支持，“这在
全欧洲都是最有吸引力的政
府资金支持！”威尔士国际

商务局的官员介绍，除此之
外，威尔士SMART-“小型
公司科研奖”，也将给企业
提供不等的整套资金支持。

OPJQRST

!N�"�� &+ *� %+ *

!"#$ %&'()*+,

UVWXYZ[I\]^6D_`

<:r &

012 34

%" 567

' 一年半用来

上课、半年写论文，半年到
企业“上班”，南京大学经
济学院硕士教学模式将重
新探索。昨天南京大学经济
学院和上海浦东发展银行
南京分行建立了首个硕士
工作站。

“国外很多硕士只要
读一年或者一年半的，我们
硕士花三年时间真的是太
浪费了。”昨天南京大学经
济学院院长刘志彪称，他们
希望通过和浦发银行共建
硕士工作站，来探索硕士教

学新模式。希望课程用一年
半讲完，半年写论文，半年
在工作站工作。
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'记
者昨天从南京市梅园中学

获悉，该校专门招收小升初
特困家庭、品学兼优学生的

“周恩来爱心班”，从今天
开始招生报名。学校将免去
“爱心班”学生所有学习费
用，免费提供午餐和校服。

据悉，办班六年来，已

毕业的三届“爱心班”中考
均分都远远超过省重点中
学分数线。去年中考均分为
604分，受到社会各界广泛
赞誉。报名从即日起至4月
6日。家长和小学毕业生可
以直接前往梅园新村13号

校本部咨询。学校咨询电
话 ：84519834 84517130
84511136—8007。
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' 南京市建工局

昨天透露消息说，去年南京又
有 6大工程问鼎中国建筑业
最高奖项。

获此殊荣的 6项工程包
括：南京军区政治部五二九工
程、南京奥林匹克体育中心体
育馆、南京奥林匹克体育中心

体育场、南京火车站站房、龙

潭 500千伏变电站以及九华
山隧道工程，其中前5项由市

建工局负责监管。
据介绍，鲁班奖是我国建

筑行业工程质量的最高荣誉
奖。据悉，上一年度全国获得
鲁班奖的建筑工程共有 87
项，江苏省有16项，南京地区
以 6项占 7%，居全国各城市

前列。
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